
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

   

           

 

 

 

ロータリー活動の根源で

もある「奉仕」を通じてロ

ータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみ

ましょう！ 
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会長      森川  昌紀 

会長エレクト  増田   徹 

副会長     菅   祐伸 

幹事      原   浩明 

クラブ広報   小林   忠 

SAA            山口 久仁幸          

会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 180５回例会 

    4/24（水）  

卓話 

♣ 赤坂会員による 

イニシエーションスピーチ 

♣インターアクト帰国報告 

 

  

 

   

 

             

 

【次回のプログラム】 

第 1806 回例会 

5/8（水） 

卓話 

♣「さきたま古墳群」 

       について 

例会場：川口市芝新町 9-10 

 東京信用金庫 蕨支店 

例会日：毎週水曜日  

TEL:048-264-5020 FAX:048-261-9756 

 E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25 

 

 

国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
 

第１803・1804 回 例会記録 4 月 10 日（水）・17 日（水） 

 
 

 
 

 
 

 

 田中徳尚ガバナーより 

国際奉仕活動へ感謝状をいただきました。 

 

4 月１７日（水）夜間例会 

ライブミュージック＆レストランバー 

   「ショック オン」にて 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


4/10 森川昌紀会長挨拶 

今年度も残りあと３ヶ月となりま 

した。本日のお客様を紹介します 

交換留学生のサラ・スサーナ・ 

ユンニラさん。本日卓話者、当 

クラブ会員で国際ロータリー 

第２７７０地区ロータリーの 

友代表委員の大杉能弘さん本日は宜しくお願いし

ます。新年度が始まりました。４月は出会いの月で

すね。各学校関係、会社関係では入学式や入社式が

行われました。川口北高等学校でも４/８に入学式

が挙行されました。私も来賓として参列しました。

３６７名の新入生は希望に満ち溢れておりました。

そして川口北ＲＣの会長職の一つである川口北高

等学校の学校評議委員も無事終了しました。昨日は

国際奉仕部門セミナーに参加してきました。今年度

最後となる地区のセミナー 感謝状贈呈、 次年度

も国際奉仕事業に田中作次ＲＩ会長の記念ＤＶＤ

が届きました。残り３ヶ月あらためて田中作次ＲＩ

会長について報告させていただきます。タイトルは

「あきらめないで夢をかなえた男」皆様ご存知の通

りですが田中作次さんは日本人で３０年ぶり３人

目のＲＩ会長です。昭和１４年２月４日、新潟県栃

尾市で８人兄弟の４番目に誕生されました。家は貧

しく隣近所も皆貧しい農村で毎朝５時から父の畑

仕事を手伝い、日曜日は母親の行商のリヤカーを引

き母親と毎週野菜を売りに市場まで２０ｋｍ歩く

生活を送り、苦痛とは思わず当たり前と思っていた

そうです。幼い頃から負けず嫌いで勉強するならト

ップになりたいと思い生徒会長として活躍されて

いたそうです。昭和２８年１５歳の時に集団就職で

上京。景気上昇の為、中学卒業者は金の卵と呼ばれ

ていました。就職目的は両親への仕送りで、働きな

がら夜間定時制高校へ通っていました。田中作次さ

んは勉強する為に仕事をする日々を送り、就職先の

残業が多くなると高校へ遅刻が多くなり勉強の時

間が取れないことを気にして１年２ヶ月勤めた山

谷ガラス工業を辞めて小さな田中文具店に転職し、

そこで子供のいなかった夫婦に養子として迎えら

れる。作次さんは小さい時から「世界を回りたい」

と言う夢を持っていました。２４歳で田中文具店 

で一緒に働いていた今の奥様と結婚し、その後独立

し、夢に向かって走り始めた。小さな店を全国トッ

プの家庭紙卸業に成長させた。「夢は諦めなければ

大抵は何とかなる」と信じて、昭和５１年３７歳の

時に八潮ＲＣにチャーターメンバーとして入会。２

年後、職業奉仕についての講演を聴かれたそうで

す。その日から徐々に変わり始めて人生の目的は儲

ける・売る・商売を繁盛させる・だけではない事に

気づき、人生にとって最も大切な事は人の役に立つ

事だと気づき、簡単な方法でも他人を助けることに

よって平和構築に貢献できると気づいた。平和につ

いて常に考える、平和は戦争・暴力・恐れの無い状

態で、飢え・苦しみ・貧困の危険が無いことを意味

する。平和は人によって様々な取り方があり、どの

定義にも正解も不正解も無く、平和という言葉の使

い方や理解に関係なくロータリーを通じて平和は

達成される。それは医療・衛生・食料・教育を最も

必要とする所に提供する事、それは友情や絆・思い

やりと言った内面を満たすことに役立つ。ロータリ

ーは争いの原因を減らすと言う平和構築を支援す

る。他国との間に友情の橋を架けお互いを理解する

ことに役立つ。他人に対して共感できるようになり

自分とは違う人に近づく事が出来、人間は皆似てい

ると言うことを理解できる。笑顔は人種が違えども

皆一緒！「夢は諦めなければ大抵は何とかなる」と

信じている田中作次さんの夢は世界中の都市や国

を見ること。世界中を旅して回り世界各地を見てき

た作次さんの世界観を最も広げたのはロータリー

を通じて得た視点。ロータリアンになる前は自分の

目の前にあるものだけを見ていた。ビジネス・家

族・顧客・競争相手だけを見ていた作次さんがロー

タリアンとなり、人生にとって最も大切な事は人の

役に立つ事である。ロータリーの奉仕を通じて、争

うより協力する方がより生産的であることを知り

お互いを大切にする事を学べる。だから「奉仕を通

じて平和を」を実践させなくてはならないと深く感

じた次第です。 

 

２０１２－１３年度 

国際ロータリークラブ 

田中 作次ＲＩ会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

                

                

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

原  浩明幹事報告  

1. 4 月例会スケジュール 

4/10 ロータリーの友 

地区代表委員 大杉能弘会員  

 4/17  夜間例会 

「ショックオン」6：30点鐘 

 4/24  赤坂昌雄会員 卓話 

    インターアクト帰国報告 

2. 森川年度地区セミナー 

5/25 ＲＬＩパートⅢ 

    場所：埼玉会館 9 時受付 

３．次年度地区セミナー 

4/19 2013年度地区協議会 

 場所：大宮ソニックシティー 9：30～登録 

委員会報告 

地区会員増強維持委員 

       千葉 秀樹会員 

「ＳＡＫＵＪＩ作戦」に是非、 

賛同していただきたいと思います。 

ＳＡＫＵＪＩ作戦は３年間と続きますが、賛同クラ

ブのリスクはありません。賛同しないと紹介されな

いということになりますので、ご理解をお願いいた

します。 

 

社会奉仕委員会      磯  利昭委員長 

3/30 は寒い中「花見例会」へ 

大勢の会員の方々に朝からお手 

伝いいただきありがとうござい 

ました。「太陽の家」よりお礼状 

が届いております。また、社会 

奉仕委員会では、５/１２（日） 

に「芝ふるさとまつり」がございます。皆様には 

またご協力をお願いすることとなりますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

親睦委員会       奈良 栄一郎委員長 

親睦委員会よりご案内申し上げ 

ます。4/17の夜間例会の出席者 

が大変さみしい状況です。皆様 

お忙しいとは思いますが、お時間 

を作っていただき、ご出席をお願い 

申し上げます。また、本日夕方から 

親睦委員会炉辺会議を開催いたしますので、委員様 

のご出席お願いいたします。 

 

新世代委員会       西田 宗平委員長 

5/19（日）に「サッカー大会」 

の開催が決まりました。当クラブ 

の名前を冠にいただく大会となり 

ます。また、予算の方が不足を 

している状況です。大変恐縮では 

ありますが皆様のご協力どうか 

よろしくお願いいたします。 

♬ロータリーソング 

 

サラ・スサーナ・ユンニラさん挨拶    

春休みが終わり、新しい年度 

が始まりました。すごく緊張 

をしております。新しいクラス 

は、3年 8 組です。また、ホ 

ストファミリーも変わりました 

冨田ファミリーには 3 か月間 

お世話になりました。ありがと 

うございました。春休みに友達と東京ドームにあ

る、フィンランドの文化である「ムーミンカフェ」

へ行きました。久し振りにフィンランド語を聞き

ました。料理もとても美味しかったです。 
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出席委員会 田中 一任委員長 

 

 

 

 

会員 出席 
計算 

会員 
MU ％ 

29 ２１ 25 2 92 

 

♬４月のＢＧＭ♬  ピアノ演奏 

             佐分 理恵 さん 

４月１０日（水）      

「花」 

「ロンドンデリーの歌」 

「ストレンジャー・イン・パラダイス」 

４月２４日（水） 

「春の歌」          

「トロイメライ」 

「モーツァルトの子守歌」 

 

        本日の卓話 

      ロータリーの友地区代表委員 

              大杉 能弘会員 

 

「雑誌月間に因んで」    

本日は雑誌月間に因んで、 

ロータリーの「友」について 

お話をさせていただきます。 

隠れたベストセラー、発行部数 

１００万部。ロータリーの「友」 

誌が本年で創刊 60 周年になり 

ました。1953年（昭和 28 年） 

の 1 月より発刊され、現在に至っております。「友」 

誌をよんでいただくのに横組みは、ＲＩ指定記事 

として、1 ページに、田中作次ＲＩ会長メッセージ 

が必ず記載されております。今月は雑誌月間ですの

で特集記事として、「情報の共有と活用を促進する

「友」そして、ロータリー雑誌の仲間たちとして

「友」をはじめ 30 の国の地域雑誌が掲載されてお

ります。また、「ロータリーの綱領」がロータリー

の「目的」に変わります。このことに関しては、「友」 

誌 1 月号横組みＰ．18に「ロータリーの目的」と

「ＲＩ戦略計画の理念」と題してＲＩ理事諮問委員

会委員、綱領等翻訳問題調査研究小委員会顧問「南 

園 義一」元ＲＩ理事が寄稿された記事が掲載され

ております。また、縦組みは、会員の皆様の記事が

掲載されております。皆様は「友」に投稿された方

はいらっしゃいますか？是非、「卓話の泉」「友愛の

広場」「ロータリー・アットワーク」そして、今年

度の取り組みとしての「Ｒｏｔａｒｙ Ｍｏｍｅｎ

ｔ」心に残るロータリーの体験」に投稿をお願いい

たします。そして情報を得るためにも、「友」をご

一読を願います。 

   

 

4 月の誕生日の会員の方々 
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延島三男会員      松本 明会員 

田中一任会員 

 ★おめでとう 

ございます★ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/１０ニコニコ委員会  谷口 顕委員長 

 

大杉 能弘 本日もよろしくお願い 

      します。 

森川 昌紀 大杉さん本日は宜しく 

      お願いします。 

原  浩明 大杉会員卓話よろしくお願いします。 

磯  利昭 花見会には皆様ご協力ありがとうござ

いました。 

今村  勲 地区友の委員大杉さん卓話ありがとう 

ございます。 

内山 武司 大杉様ご苦労様です。 

小林  忠 大杉様こんにちは。卓話よろしくお願い

します。 

菅  祐伸 どこでもタバコの吸えた昔がなつかし

い。 

田中 一任 本日もよろしくお願いします。 

千葉 秀樹 本日もよろしくお願い申し上げます。 

奈良栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

西田 宗平 今月からサラは松井さん宅にお世話に

なっています。皆様サラを誘ってくださ

い。 

延島 三男 大杉さん卓話楽しみです。 

藤原 忠雄 大杉先生今日の卓話楽しみにして居り

ました。よろしくお願いいたします。 

増田  徹 大杉さん本日は楽しみです。 

森田 康之 大杉ロータリー地区委員の卓話楽しみ

にしています。 

山口久仁幸 大杉さんありがとうございます。 

山森 喬夫 大杉様卓話よろしく。 

谷口  顕 大杉さん本日はよろしく。 

１９口 22,000 円 累計 737,000 円 

 

20 口 32,000 円 累計 715,000 円 

先日の１８日、ロータリーの「友」全国ゾーン会

議に参加をさせていただきました。我が地区の北 

清治ＲＩ理事エレクトにも、財団法人ロータリー

の「友」社員としてご指導をいただきました。意

見交換する機会があり、「友」誌に魅力がないので

あまり読んでいただけないのではないという意見

がありました。皆様はどうでしょうか？ 

１９５３年 1 月より発行されております「友」は

ロータリーの情報を知るためにも是非、お読みい

ただきたいと思います。そして「友」を活用して

会員の増強にも役立てていただけたらと思いま

す。当クラブの例会場は、東京信用金庫さんを利

用させておりますが、信金さんの待合場とかに

「友」誌を置かせていただいたり、又銀行や市役

所などの機関に置かせていただくような事はされ

ておりますか？私たちロータリアンがどんな活動

をしているかを知っていただく為にも、是非、広

報の一環として取り組んでいただきたいと思いま

す。その為にも「友」誌の活用をお願いいたしま

す。今月の 4 月号横組みＰ．３９に２０１２－１

３年度ロータリー財団管理委員長のウィルフリッ

ドＪ．ウィルキンソンの思いとして雑誌月間を活

用しようと題して寄稿しておりますので、是非ご

一読願います。「友」についてお話させていただき

ましたが、私自身「友」委員になって初めて「友」

をよく読んだおかげで理解できるようになりまし

た。今日の卓話が少しでも皆様のお役に立てたな

ら「友」委員としての責務が果たせたのかなと思

います。最後にロータリーの「友」へ投稿をお願

いいたします。投稿には、活動の様子と出来れば

写真を添えて「友」事務所へメールにて送ってい

ただきたいと思います。尚、集合写真は掲載され

ませんので、ご承知おきください。 

 

投稿先 〠１０５-００１１ 

東京都港区芝公園２－６－１５ 

   国龍芝公園ビル ４階 

一般社団法人ロータリーの友事務所 

☎：  ０３-３４３６-６６５１ 

Fax： ０３-３４３６-５９５６ 

Mail hensyu@rotary-no-tomo.jp 

 

       

 

mailto:hensyu@rotary-no-tomo.jp


 

4 月 17 日（水）夜間例会 「ショック オン」にて 

 

                    

 

 

                    

 

 

 

 

                     

 4 月１７日 ニコニコ報告 

森川 昌紀 夜間例会楽しみましょう。     松村けい子 大変に申し訳ございません。 

原  浩明 今日はショックオンです。     山口久仁幸 奈良さんいつもお世話様です。 

今村  勲 本日はよろしくお願いします。 

奈良栄一郎 本日もよろしくお願いいたします。  7 口 8,000 円 累計 745,000 円 

増田  徹 本日もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

  

 

 

今村美佐江様  森川京子様  磯美智子様 

♡奥さま ご参加ありがとうございます。 

 感謝申し上げます♡  

★お客様紹介★ 

 

「グレイハウンズ」 ５０～６０年代オールディーズ 

♬５０～６０年代の 

オールディーズを聞きながら 

 楽しい時間を過ごしました♬ 

 

 


